



INFORMAN.id

Pesona Dharma Wanita Persatuan Lapas Permisan Nusakambangan Ikut Meriahkan Rangkaian HUT DWP dan Peringatan Hari Ibu 2022

Candra Putra - INFORMAN.ID

Dec 12, 2022 - 04:54



Humas Vermis 1908

Cilacap - Pesona Dharma Wanita Persatuan Lapas Permisan Nusakambangan Kanwil Kemenkumham Jateng Ikut Meriahkan Rangkaian HUT DWP ke 23 dan Peringatan Hari Ibu ke 94 tahun 2022, yang bertempat di Aula Lapas Khusus Kelas IIA Karanganyar berlangsung sangat meriah, Sabtu (10/12/2022).

Acara ini diselenggarakan oleh DWP Nusakambangan dan Cilacap serta dihadiri oleh Ketua DWP UPT Masyarakat se-Nusakambangan dan Cilacap serta Ketua Persatuan Ibu Masyarakat (PIPAS) Ibu Rita Supriyanto. Antusiasme

anggota DWP yang mengikuti kegiatan ini terlihat dengan dikenakannya kebaya modern maupun klasik sehingga memancarkan aura yang cantik.

Tema yang diangkat pada acara ini yaitu "Perempuan Cerdas dan Berdaya di Era Digital untuk Indonesia Maju", mencerminkan bahwa ibu-ibu DWP serta anggota PIPAS khususnya harus memiliki mindset yang maju serta memiliki daya saing dalam era digital.

Ibu Rita Supriyanto dalam sambutannya menjelaskan sebagai anggota DWP dan PIPAS harus memiliki semangat dalam membangun keluarga dan mendidik anak-anaknya.

"Di keluarga yang hebat pasti berasal dari peran Ibu yang sangat vital. Ibu adalah madrasah atau sekolah pertama anaknya. Istri adalah pendamping suami di saat masa susah dan senang. Disamping suami dan anak yang hebat terdapat istri dan ibu yang sangat luar biasa. Maksimalkan peran ibu dan istri bagi anak dan suami kita," ujar Ibu Rita.

Ibu Sri Nuryati Mardi, Ketua DWP Lapas Permisan beserta anggota juga ikut serta dalam acara ini. Seluruh anggota terlihat sangat semangat mengikuti acara seperti Fashion Show dan Lomba Merangkai Buket Snack. Aura Keanggunan serta Kecantikan yang ditampilkan oleh para peserta sangatlah menarik.

Pada acara lomba merangkai buket snack terlihat para peserta lomba sangat semangat. Berbagai macam pernak-pernik dirangkai sedemikian rupa sehingga menghasilkan buket snack yang sangat elegan. Adu kreatifitas, kerapian, keindahan dan warna ditampilkan dalam acara ini. Pemenang akan diambil pada setiap acara lomba dengan penilaian yang sangat objektif yang dinilai langsung oleh para juri.

"Saya berharap acara ini berlangsung setiap tahun. Inti dari acara ini adalah menjaga silaturahmi antar anggota. Siapa yang menjaga silaturahmi akan dipanjangkan umurnya serta dimudahkan rezekinya," ujar Ibu Sri Nuryati.

Rangkaian acara berjalan seru dan lancar. Acara ditutup dengan pengundian doorprize dan foto bersama.